



### **Joint-Announcement:**

#### **Stony Plain to Welcome a New Francophone School**

**Stony Plain, May 31, 2021** - The Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) and the Town of Stony Plain are excited to announce a Francophone school will be coming to the community.

The announcement is the result of continued advocacy by the CSCN with strong support from local partners. As announced by the provincial government, twelve modular classrooms will be installed to create a starter school with a planned opening date of September 2022. The school will provide high quality French as a first language education and will promote the vitality of the Francophone community within Stony Plain.

“The CSCN is overjoyed at the announcement of the opening of a long-awaited starter school in Stony Plain. Francophone parents and students will finally have a school close to home that will allow them to learn and grow in French. We want to thank the Town of Stony Plain for their enthusiasm and ongoing support. *Un grand merci!*” – Tanya Saumure, Board Chair of the Conseil scolaire Centre-Nord

“This is an exciting development for Stony Plain and a major milestone for our Francophone community,” says Mayor William Choy. “The new school will provide families with a greater diversity of primary education options and further, create richer opportunities to celebrate Francophone culture within Town.”

The CSCN and the Town of Stony Plain will work together to finalize the identification and preparation of the starter school site. Further details surrounding expected capacity and grade levels will be announced in the coming months.



### **Annonce Conjointe:**

### **Une nouvelle école francophone pour Stony Plain!**

**Stony Plain, le 31 mai 2021** – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) et la municipalité de Stony Plain sont très heureux d’annoncer l’ajout d’une école Francophone dans la communauté de Stony Plain.

Cette annonce est le résultat des revendications continues par le CSCN, avec un fort appui de ses partenaires locaux. Le gouvernement provincial a annoncé l’ajout de 12 unités de classes mobiles pour ce projet. Ces 12 unités seront installées pour créer une école de démarrage avec une ouverture prévue pour la rentrée scolaire 2022. Cette école offrira une éducation de haute qualité en français langue première et contribuera à promouvoir la vitalité de la communauté francophone de la région de Stony Plain.

« Le CSCN est ravi d’annoncer l’ouverture d’une école de démarrage tant attendue à Stony Plain. Les parents et les élèves francophones vont finalement avoir une école dans leur communauté qui leur permettra d’apprendre et de grandir en français. Nous souhaitons remercier la municipalité de Stony Plain pour leur enthousiasme et leur appui continu. Un grand merci! » – Tanya Saumure, Présidente du CSCN

“Ceci est un développement excitant pour Stony Plain et un jalon important pour notre communauté francophone”, dit le maire William Choy. “La nouvelle école va donner aux familles une plus grande diversité d’options d’éducation primaire et créera des occasions plus riches pour célébrer la culture francophone dans notre ville.”

Le CSCN et la municipalité de Stony Plain travailleront ensemble au cours des prochains mois afin de finaliser l’identification et la préparation du site scolaire. Plus de détails concernant la capacité anticipée de l’école et les niveaux offerts seront annoncés au moment opportun.

-30-

### **Pour plus d’information:**

**Conseil scolaire Centre-Nord**

[media@centrenord.ab.ca](mailto:media@centrenord.ab.ca)

780-468-6440